

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Phabaran Algemeen Gehoor

Tanggal 8 Maart 1939.

Z. E. Gouverneur Generaal mem berikan kesempatan kepada jang hendak menghadap kepada Beliau, bertempat di istana Koningsplein, pada hari Rebo tanggal 8 Maart 1939 diam 9 pagi.

Mereka jang hendak menggoeskan kesempatan ini, hendakja memadoek soerat permintaan seboeloemua tanggal 1 Maart '39 kepada adjudant van Dienst di Bogor dengan diberi keterangan nama dan sebagainya, poen djoega dengan dioerakan maksoednja menghadap.

-o-

Ketjintään iboe kepada anaknja

Ingin mati bersama sama

Dikampoeng Kebon Djerok kini telah ada lakon kedjadian jang menghareokan hati. Dikampoeng itoe tinggal seorang bangsa awak jang hidoep bersama sama isterinj. Soedah lama soeami jang malang ini djadi kaom pengangoeran.

Kian kemari tak dapat djoega perkdjoen, hidoep sekedur asal dapat nasi.

Tiga boelan berselang isterinja jang soedah hamil melahirkan baji. Hidoep berdoea soedah melarat apa poela tambah seorang djawa lagi.

Sedjok melahirkan baji itoe si iboe jang memang koerang rawan terganggu kesehatannja, penja kitaja makin lama makin hebat, hingga iboe jang sengsara ini terganggu otaknja kata Pem.

Si baji tambah hari tambah loe tjoie meskipun semelarat melaratnja seorang iboe tidak dapat menahan perasaan hatinja oentok mengawaskan anaknja jang dikira hidoepnja akan lebih sengsara lagi.

Otak soedah terganggu, tjinta kepada anak telah mendjadi Koe drat Iradat Ilahi, Sjaitan datang menggoda, dengan diam diam ke marin malam setelah ba'da magrib iboe jang malang itoe mendoe koeng bajinja, menodjoe kekal. Molenvliet setelah menoleh kesana kasini laloe terdjoen iboe itoe kekal bersama sama dengan anaknja.

Di tepi soengai itoe jg memanz tidak soenjuja, orang banjak melihat drama jang menghareokan itoe. Beberapa orang telah terdjoen ke itoe soengai oentok menoe loeng, achiroja dengan perasaan ketjewa tjema perempuan itoe dapat ci toeloeng soedah pajah.

Tetapi baji jang moengil itoe nja ta terlepas dari doekoengan iboenja hanjoet di bawa air.

Soedah hampir malam baroelah maitnja baji itoe dapat di ketemoekan.

-o-

Ketjelakaan ngeri

Di djalan raja Bekesi berbatoe lan kampoeng Gempol kemaren terdjadi ketjelakaan, sjoekoer tjoie ma seorang jang mendjadi korban. Seboeah vrachtauto jang memmoes barang barang eutah dari sebab litjin eutah koerang pandai soepirnja keadaraan itoe menobroek se batang pohon Asem. Ketika itoe terdjadi itoe ketjelakaan ngeri karena kendaraan itoe terbalik. Se orang knechtnja ter impit barang barang itoe. Dengan soesah pajah

Perlindoengàn bahaja dari oedara Salahnja pengertian ra'jat, karena propagânda koerang sempoenâ

Telah sekean tahoen lamanja oedara politik internasional adalah sangat gelapja. Maka oleh karena itoe, tidak sedikit menimboelkan kekoeatiran, kalau-kalau ada bahaja jang mengantjam.

Demikian di Indonesia telah sekean tahoea poela diadakan Luchtbeschermingdienst, oentok memperlindoengi tiap-tiap kota dari padaserangan moesoeh, karena dikoeatirkan Indonesia akan terserang djoega.

Tidak nanti dienst tsb itoe didakan, djika tidak ada kekoeatiran, meski jg dikoestirkannja itoe be loem ketentoesan kapau akan adanja bisa djadi tidak akan ada bahaja jang mengantjam itoe.

Memang itoelah jang kita harapkan, tapi meskipun begitoe, persiapan dan perlindoengan haroes ada. Rajat haroes mengerti, soepaja tidak lalai mendjaga keselamatn diri dan negerinja.

Sebagai bantoean dari rajat kepada Luchtbeschermingdienst itoe, kepada dienst perlindoengan oentok mendjaga bahaja dari oedara, jang terpenting sekali, hanja diminta kepada rajat soepaja memadamkan lampoe lampoe dromeahnja masing masing pada sa'at jang ditentoeakan.

Pertjobaan oentok itoe, dibeberapa kota soedah dilakoekan, tapi hatsilnja beloe menggembarakan.

Bahkan banjak diantara rajat jang sangat meras ketakoesan, karena disangkannja betoel betoel akan ada perang, padahal banja pertjobaan sadja, soepaja biasa dan moedah, djika sampai kepada sa'atnja jang dirasa soenggoeh perloe.

Rajat kita banjak jang meras sangat ketakoesan karena salah mengerti

Kita tidak heran, karena rajat kita itoe banjak sekali jang tidak pandai membatja dan menoesih. Mereka hanja mendengar kabar kabar angin, bahwa di Tiongkok ada perang, mereka dengar bahwa di Eropa [Spanjol] ada perang, mereka mendengar poela bahwa di Palestina ada hoeroe hara dan sebagainya.

Tapi kebanyakan dari mereka jang tidak pandai membatja dan menoesih itoe, tidak tahoe dimana letaknja Tiongkok, dimana Spanjol dan sebagainya. Boleh djadi mereka mengira bahwa jg ada perang itoe letaknja dekat sekali ke Indonesia.

Patoet rajat desa meras tjemas dalam hatinja, apalagi setelah mendengar kabar jang dikabarkan lagi, dari satoe moelot ke lain moelot, sehingga kabar-kabar perang itoe, djadi sangat berlaian ragam dan matjamnja jang sangat menakutkan itoe.

Boleh djadi kabar kabar angin jg tersebar dilesa, dari satoe moelot ke lain moelot itoe, ada sangat dilebih-lebihkan.

Hati rajat tidak tenang karena kabar kabar perang jang dilebih lebihkan itoe, karena disangkannja Tiongkok dan Spanjol itoe ada begitoe dekat ke desanja, tiba-tiba mendengar propaganda memadamkan lampoe oentok membantoe pertjobaan Luchtbeschermingdienst tadi, jang dikeloearkan dari moelotnja pegawai pegawai desa karena ada perintah dari pihak atas.

Tidak heran djika rajat desa mempoesjai persangkaan dalam hatinja, bahwa benar akan ada perang itoe,

Boekan satoe perhinaan, djika kita katakan, bahwa tidak semoea Loerah dan pegawai desa akan bisa menerangkan tentang Luchtbeschermingdienst kepada rajatnja, dengan terang dan njata, meski mereka telah mendapat penangan dari pada Assistent Wedana atau ambtenaar jang lebih tinggi dari pada itoe.

Andai kata Wedana atau Assistent Wedana tjoekoop memberikan nja penerangan kepada Loerah loerah sebahannja, bahwa memadamkan lampoe itoe hanja pertjobaan sadja, dan Luchtbeschermingdienst itoe hanja oentok perlindoengan djika ada serangan moesoeh sadja boekan akan ada perang tapi tidak ada satoe pertanggongon bahwa Loerah loerah itoe akan be

nar poela memberiku penerangan kepada rajat dalam desanja.

Tidak ada satoe garantie jang berani mengangoeng b' hwa Loerah akan mengerti betoel apa jang diterangkan oleh mereka poenja chef teutang Luchtbeschermingdienst itoe.

Bagi dinegeri kita, Luchtbeschermingdienst itoe adalah satoe perkara baroe dan sangat soelitnja. Kita rasa boekan semoesinja diterangkan kepada rajat desa itoe, djika oleh Loerah dan pegawai desa sadja.

Hal jang penting itoe, hendaklah diterangkan kepada rajat oleh mereka jang betoel mengerti jg djadi pokok pembitjaraan dan pandai bitjara dengan rajat, tapi hendaklah tidak oleh mereka jang ditakuti oleh rajat, agar rajat merasa merdeka boest bertanja djika beloe mengerti.

Pest dan malaria-bestrijding diterangkan kepada rajat desa oleh mereka jang betoel tahoe perkara itoe, dengan dibantoe oleh B. B. ambtenaren.

Tapi kenapa Luchtbeschermingdienst jang tidak koerang pentingnja dari pada pest dan malariabestrijding itoe, hanja diseroeh diterangkan oleh Loerah sadja?

Oentok mendjaga kehormatannja Loerah dalam pendengannja rajat, djanganlah Loerah diseroeh menerangkan perkara jang soelit, jang ia sendiri beloe tahoe betoel segala seloek beloe knja, terutama dari hal Luchtbeschermingdienst jang tidak segala orang bisa menerangkan dengan njate.

Soepaja pertjobaan memadamkan lampoe lampoe pada sa'at jang sama itoe, tidak selaloe gagal dan rajat tidak salah mengerti mendjadi ketakoesan hendaklah propaganda itoe dilakoekan oleh orang jang ada pengetahoennja dari hal itoe sekoerang-koerannja oleh Asst. Wedana jang agak loes pemandangannja atau oleh siapapoen djoega orang jang terpilih oentok itoe boest koempolan di desa-desa soe rajat bersiap tapi dalam ketentraman.

B. S.

Perajaan Gerebeg Besar.

Kaom Moeshmin pada tanggal 10 Besar sama merajakan hari Aidil Adha itoe, Hari itoe dinegeri Arab adalah hari jang terbesar dari hari raja laionja.

Di daerah Keradjaan Djawa di Djawa Tengah dalam oemoennja dsadakan pertemoean di aloon-aloon: Seri Soenan (Solo) atau Seri Sultan (Djokja) menghadiri sembahjangan di mesjid besar.

Di Betawi hari raja Aidil Adha dirajakan dengan mengadakan sembahjangan bersama-sama di mesjid atau di tanah lapang.

Toean boepati Betawi R. A. A.

Hassan Soemadipradja hadir poela didalam oepatjara itoe, bertempat di mesjid Kwitang. Beliau diantar kan oleh para wedana Betawi dan Weltevreden dan beberapa B. B. Boemipoetra laionja. Oepatjara di pimpin oleh Habib Ali Albabsji.

Di tanah lapang KBI dekat halte Kramat telah berkoempolan 2000 orang terdiri dari kaom prempoan dan laki2.

Jang tsb, doeloan ditempatkan sendiri dengau dipageri oleh kain hingga ada batasnja dengan tem patnja kaom laki. Sembahjangan ini telah diberi choetbah oleh toean H. A. Siliu.

Di Tandjoeng Priok telah diadakan sembahjangan dilapangan ter

Bandrek Bandoeng

Pemain Pers b

Pertandingan Persib contra P. S. I. T. dari Tjirebon dilapang Toglega Bandoeng soedah berdebar debar, karena koeatir pemain Persib koerang bersoenggoeh soenggoeh.

Ah, djangan koeatir, mainniah sih soenggoeh soenggoeh tjoma kalah en menang kaga ada garantie. Betoel apa engga?

Toekang bandrek, soedah sedia bandrek jang anget lebih dari anget en manis lebih dari manis.

Maoe apa lagi?

Boleh liat, Persib poenja pemain jang soedah beli parem, boest gosok en oeroet kaki soepaja koeat.

Satoe pekaolan dari toekang bandrek kaloe Persib menang nanti dibawa pelesir ke Djokjakarta. Tapi kaloe kalah sih, tjoma boleh denger dari djaoeh, siapa jang djadi Java kampioen,

Toekang Bandrek

Agentschap Tjimahi

Tempatnja di
Kaoem Koelon No. 728

Sekalian abones dan adverteerders kita jang ada kepentingan boleh datang pada adres di atas

boeka dari djalan Zuiderboord de ngau mendapat koendjoengan be sar Poen djoega di adakan pertemoean seroepa itoe.

Krojokpartij didaerah Salatiga.

Di desa Mentoel district Tenggara s'feeling Salatiga pada malam Minggu jang baroe laloe ini telah terdjadi penggrebegan krojok, jalah dromeahnja satoe keloearga Boemipoetra jang agak kaja.

Rombongan pendjahat itoe ma soek dengan mengali dinding roemah.

Ketika toean roemah bangun karena terkedjoet, segera ia menjerang kaoem pendjahat itoe, akan tetapi ia kalah karena banjaknja pendjahat.

Poen djoega isterinja jang hendak memberi bantoean mendapat loeka berat karena perboeatannja pendjahat. Ia sendiri dan isterinja dibawa ke roemah sakit.

Sebeloemnja rombongan itoe bisa mengambil barang, maka pertolongan dari tetanggannja datang dan eteroesnja mereka melarikan diri.

Politie mengadakan penjelidikan dan sampai kini beloe didapat keterangan keterangan dari mereka itoe.

Toean soedah kirim postwis sel pada adm. Ber. Pri?

Wakil Poeteri di Volksraad

Pemilihan anggota anggota Volksraad telah dikatakan sudah selesai. Di dua kieskring akan ada pilihan pengesangan. Satoe kieskring menghendaki angkatan sebab tidak ada pantjang yang dimadjoekan.

Pembagian perwakilan antara beberapa golongan dan atau partij partij, bila perloe nanti kita bitja rakan sesoealah pilihan selengkapnja. Jang perloe dikemoekakan sekarang, tentang perwakilan kaoem isteri.

Hasil pemilihan tidak mengoes djoek seorang poeteri jang terpilih. Nama nama poeteri jang dimadjoekan dapat seera hampir tidak berarti. Pemilihan pengesangan tidak poela akan menghasilkan perwakilan pehak poeteri ini. Dari pemilihan djadnja tidak ada harapan akan ada seorang isteri jang dja di anggota Dewan Rakjat itoe.

Tetapi kaoem poeteri bangsa kita sudah sampai waktoneja mendapatkan kesempatan oentoek berdjoeang dimedan Pedjambon itoe, disamping kaoem belandja, Bangsa Belanda sendiri, periode jang lampau memponjai wakil seorang poeteri, Njonja Razoux Schultz. Masoknja Njonja itoe ke Volksraad, bloem dan memang tidak dapat dianggap mewakili golongan perempuan seomoemnja. Sebab wet sendiri sudah mengatoer jang Volksraad itoe terdiri dari tiga matjam anggota. Indonesia, Belanda dan Timoer Asing. Djadi Njonja Razoux Schultz adalah wakiloja golongan kaoem poeteri Belanda.

Dalam Volksraad bangsa kita dapatkan meerderheid, tetapi golongan jang meerderheid ini memponjai kekoerangan seorang wakil

poeteri. Sedang dikalangan kaoem poeteri kita dengan tidak oesah menjetoekan nama namanja, soe dah tjoekeop djoemblaheja oetroak madjo kemedan perdjoeangan Dewan Rakjat itoe. Dan dalam Dewan Rakjat itoepon tidak sedikit kepanangan kaoem poeteri jang dioeroes dan mesti dioeroes Oeroesan kaoem poeteri sudah tentoe lebih tjotjok kalau dikemoekakan dan dipertahankan oleh kaoem poeteri sendiri.

Tetapi hasil pemilihan tidak mengoes djoek seorang poeteri jang terpilih. System pemilihan, koersi perwakilan adalah hal hal jang penting menghambat terpilihnja kaoem poeteri kita. Biarpoe begitoe, dari 30 anggota Volksraad, 20 jang dipilih dan 10 orang diangkat Pemerintah, goema mengorectie hasil pemilihan agar dalam Volksraad hendaknja segenap golongan pendoeoek ada wakiloja.

Kita harap sadja ini periode Pemerintah akan mempergoenakan haknja itoe dengan mengangkat djoega seorang kaoem poeteri dari bangsa kita. Siapa orangnja tentoe Pemerintah sendiri dapat memilih. Tjoema sadja diharap jang pilihan itoe nanti hendaknja djatoeh kepada seorang poeteri jang memang poelair dialalangan kaoem poeteri bangsa kita.

Sehingga biarpoe tjoema ada seorang poeteri oempamanja, dapatlah kaoem poeteri oemoemnja menganggap beliau itoe sebagai wakil segenap kaoem poeteri bangsa kita.

Moedah moedahan sadja Pemerintah akan merasa poela ke pentingan jang kita kemoekakan ini (Persel).

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahuanja jang berhoebangan dengan pekerdjajanja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboeika pada tanggal 1 Maart 1939, oleh Raden Ajoe Sangkaningraf.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoele
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan.

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggi nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Terendam dalam tanah

Waktoe menjahiri pasir

Pada hari Saptoe tg 28 boelan jl. seorang koeli di Ombang Ombang (Tawangmangoe) waktoe menjahiri pasir dangau djalan menggali tanah, tanah diatasnja djatoeh (gempal) hingga koeli itoe terendam dan mati (D. K.)

-o-

Majat dipoentjak G. Lawoe

Diketemoekan soedah roesak

Pada hari Djoem'at, laoe seorang vacontieganger jg berdiam di Sarangan waktoe melantjong ke goenoeng Lawoe di Tjokrosrengge (salah satoe poentjak dari goenoeng Lawoe) mengetahoei majat seorang laki jg soedah roesak, Majat itoe laoe diberitakan kepada s. w. Tawang mangoe jg selanjutnja diambil. tapi tidak dikenal majat itoe siapa. Moekanja soe dah roesak, pakeanjanja pyama dengan seroel pendek

Katanja orang jg mengetahoei ia soedah 10 hari berselang naik ke poentjak itoe senggaja hendak "tirakat". Orang itoe tiada bertanya lebih djaoeh asal darimana dan nama dari sitjelaka itoe, hingga sampai sekarang bloem diketahoei asal dan namanja.

Matinja itoe disebabkan kelaparan dan kedinginan. (D K.)

-o-

Perkara pemboenehan kedjam

Dipariksa oleh Landraad Mr. Cornelis.

Oleh Landraad Mr. Cornelis telah diperiksa pemboenehan atas diri orang nama Kanon. pendoeoek kampoeng Pamoelang, bilangan Ke bajeoran jang terdjadi beberapa boelan jang laoe.

Ini pemboenehan kedjam, sebagaimana diketahoei dilakoekan dengan djalan menggorok lehernja si korban, sewaktoe ia sedang tidoe njenjak di roemah madjikanja, se orang Tienghoa toekang waroeng di kampoeng itoe, sehingga mati ketika itoe djoega.

Jang menjadikan sebab pemboenehan ini ialah perkara empang (tempat memelihara ikan).

Empang teb. ialah kepoenjaan Kanon jang telah digadaikannja pada orang nama Doetang dengan harga f 26.— ahirnja Kanon tidak dapat meneboes empangnja kembali. Dalam peramboehan, kedoeanja laoe moefakat djika Doetang membajar f 14.— lagi pada Kanon soal pembijtaraan inilah jang menjadikan keriboetan.

Doetang menghendaki pembajaran djoemblahe ini dihadapan loerah, sedang Kanon ta maoe karena ta koet kalau kalau oeng jang akan diterimanja akan dipotong leher karena ia memponjai toenggakan belasting.

Hal ini jang menjadikan perse lisan, hingga Empang teb. ahirnja dirampas jang emponja Kanon kembali,

Doetang jg karena ini medjadi sakit hati laoe menjeroeh seorang orang nama Boen memboeneh moesohaja, hingga terdjadi pemboenehan diatas.

Setelah keterangan beberapa saki si didengar, jg kebanjakan memberatkan pada terdakwa, kemoedian pemeriksaan dioendoerkan (W. H)

-o-

Pemboenehan dalam soengei Samin

Seorang perempuan mendjadi korban.

Pendoeoek dari desa Matesih-Tengah, waktoe pagi hari bahoe ini medjadi gempal, karena ditepi soengei Samin diketemoekan majatnja seorang perempuan dengan loeka loeka dimana badannja. Se koetika pegawai desa di beri tahoe dan ta' lama toean Panewoe Pangreh Projo Matesih dengan pegawaija datang boeat meriksa majat jang terlentang di atas batoe batoe itoe. Rendoeoek desa di kasih tahoe siapa jang memponjai familie.

Menoeroet boehnja penjelidikan perempuan itoe bernama bok Djo jopawiro bereamah di desa Kentaungan, keloerahan Pablengan Oeder District Matesih Regentchap Kota M N. dan matinja di boeneh oleh orang. Maka dengan giat politie menjahiri katrangan tetapi sampai kabar ini kita toelis, pemboenehan jang beloe dapat di bekoek.

-o-

Bergoelat dengan pentjoeri

Toean roemah mendapat loeka-loeka.

Pada hari Minggoe malam kira kira 2 malam roemahnja pendoeoek desa Tempel Boeloeredjo Oeder District Gandaugredjo Kotta M N, bernama Soetogolo, kemasoekan pendjahat pentjoeri jang dengan menggali tanah. Waktoe pendjahat masoek Soetogolo soedah bangun dan tidak memponjai wasangka dan dengan keberanian pentjoeri ditoebroek. Mereka ke doea medjadi bergoelat sampai beberapa minuit, jang selanjutnja toean roemah haroes mejerah karena mendapat poekoelan dan loeka dimana moeta dan kepulanja.

Pentjoeri dapat meloloskan diri jang sampai sekarang beloe dapat dibekoek batoe lehernja, sebaliknya Soetogolo haroes di rawat atas loeka-loekanja.

-o-

Anggauta loear biasa

Dari Raad Bale Agoeng.

Goema penggantinja toean Makkers Controleur Sragen jang verlof ke Nederland sebagai anggauta loear biasa dari Raad Bale Agoeng ditetapkan toean W. P. C. Kruiss Controleur B B dari Klaten.

-o-

Penangkapan orang membikin oeng palseo

3 orang dapat di bekoek.

Pada hari Selasa atas ketjerdikannja kaoem rechercheur, doea orang jang bahoe mengerdjakan membikin oeng palseo di kampoeng Tipas jang ambil tempat di roemahnja orang perempuan dapat tertangkap

Boekti boekti pembikinan oeng dengan oeng bolong dapat di beslag jg terdakwa tidak dapat me moekiri lagi tentang perboeanan jg terlarang itoe. S-lanjutnja dapat di dengar bahwa kedoe orang itoe dapat prentah dari orang jg beroemah di Gandekan Tengah jg sekoetika orang itoe di tangkap dan boekti boekti dari roemahnja terdapat djoega. Soetoe tangkapan jg memposaskan.

-o-

Dessa Tjidolog meng harap penjelidikan

Dalam desa Tjidolog district Bndjar regentchap Tjiamis dalam

boelan Augustus tahoe jang baroe silam (1938) telah diadakan ioeran dari rajat desa, perloenja oentoek "embaharoei" (membikin betoel atau membikin baroe) Balai desa jang soedah roesak.

Ioeran dari rajat itoe djika di dipoeoel rata, ada 28 pCt. dari pada tanggungan padjeknja kepa da negeri.

Tapi menoeroet berita jang kita dengar, Balai desa itoe sampai sekarang beloe kelihatan boek tinja.

Djika berita itoe benar, hendaklah pihak jang berwadjab soeka memboeat penjelidikan, kalau kalau ada lagi hal hal jang terselip, selainja dari pada oeroesan Balai desa itoe.

Kita rasa, djika jang berwadjab soeka memboeat penjelidikan kepa da rajat, ditanja beberapa hal dengan sabar dan teliti, boleh djadi pihak jang berwadjab akan mendengar apa apa dari hal kemasgoelan hatinja rajat.

Kita mengatakan begitoe, tidak lain, karena menghendaki keamaan dalam desa.

Tapi disampingnja itoe, kita merasa gembira sekali, djika dalam penjelidikan itoe, tidak terdapat sesoeatoe hal jang mengetjawan.

Fonds Kindervoeding

Fonds pemberian makan anak anak.

Bestuur dari fonds diatas minta dikabarkan sebagai berikoet.

Januari adalah boelan oentoek mengadakan verslag-verslag tahoeuan, Advertenties dikeloerakan dalam soerat soerat kabar harian oentoek meneriakkan: "Algemeene Vergadering van audeelhouders".

Balansen, perhitoengan roegi dan laba dioemoemkan, dividend dibagi tahoeuan.

Reintjana-rentjana tahoeuan, dari "Fonds Kindervoeding", dengan balansen perhitoengan karoegian dan laba soedah selesai.

Tapi balansen itoe tida menggem birakan perhitoengan roegi dan laba berahir dengan saldo jang sangat mengetjawan.

Dalam tahoeuan jang silam ada 29184 potong broodbollen dan 5878 potong krentenbollen jang dibagikan. Ini terdjadi di Openbare 2e, 3e dan 6e Lagereschool dan pada anak anak jang disebabkan karena kemiskinan jang memaksa dengan peroeet kosong pergi sekolah.

Fonds Kindervoeding itoe bermaksod akan memberi makanan jang perloe pada anak anak jang pergi sekolah dengan peroeet kosong, karena orang orang toeanja atau pengasoeh-pengasoehnya tiada koesa memberinja makan.

Tjohal h toean bertanya pada diri toean sendiri, bagaimana rasanja anak anak itoe pergi sekolah dengan peroeet lapar, sebab kekoeangan oeng oentoek pembeli makanan.

Bagaimana akan perasaan seorang iboe kalau anaknja berkata: "Ibue saja sangat lapar dapatkah saja sepotong roti?". Den djawabnja tentoe akan demikian.

"Anakko iboe tiada beroeng pembeli itoe."

Oentoengh kebaniakan orang tiada tahoe apa artinja itoe. Sebb itoe marilah kita berboeat kebakan oentoek hal terboeat dan menoendjoekkan kegembiraan kita dengan djalan tiap tiap boelan menjokong Fonds Kindervoeding seberapa soeka soepaja Fonds itoe dapat lebih

N. V. WONING- SPAAR- EN HYPOTHEEK BANK "DE EENDRACHT"

Disjabkan dengan besluit gouvernement dari 4 Maart 1938 No. 36. Disalin kedalam archief dari R. v. J. pada 11 Mei 1938 No. 128.

Hoofdkantoor: Bandoeng.

Oentoek memboeat roemah atau membeli tanah. Dengan simpanan tiap-tiap boelan:

f 2.—oentoek pit djam f 1000.—
f 3.— " " " " f 1500.— dan seterusnya boeat tiap-tiap f 500 f 1.—

Angsoeran f 2,50.— boeat tiap-tiap f 500.— (tidak pakai rente.) Waktoe mendapat selekas-lekasnja satoe tahoean menoeroet dja simpanan. Kalau tidak teroes oeng dikembalikan.

Pembayaran ke N. I. Handelsbank Bandoeng

Djagal roemah tangga toean sebaik-baiknya.

Rakjat jang bersemangat menjaga oentoek hari kemoedian.

Soerat-soerat dan keterangan-keterangan Balonggedeweg 15 Ditjari agent-agent dengan peratoeran jang menjeuangkan.

Tadi Malam Semoea-semoea ada harepan

Tadi malam sebelonja si Ronda agantoe, batja roepa roepa koran. Tapi tjoema satoe perkara jang djadi perhatian, paling penting boeat si Ronda.

"Kan sekarang lagi begitoe rame orang bitjaraken perkara benoeman ke Pedjambon, teroet: ma benoeman boeat kaoem iboe?"

Satoe koran bilang, Njonja Ini jang ada kans besaar. Koran laen bilang Njonja Itoe ada harepan besaar sekaaaaliii.

Koran jang laen lagi kata, Njonja Aoe jang soenggoeh paling besar banget harepannja.

Enz. enz.
Kaloe begitoe semoea sadja ada harepan.

Memang kans alias harepan itoe, boleh diharap sama semoea orang, seperti si Ronda ada kans dapat lotre seratoes riboe roepia, nanti kaloe lotnja soedah beli.

Ah, sajang!

Si Ronda

banjak memberi makan anak anak. Adres peningmeesternja: Goenoeng Sabari 75 Batavia-C.

Soal Subsidie kepada Agama

Pemerintah memperhatikan oesikannja Partij Islam Indonesia?

"Djokja Corr" Tempo toelis: Dari soember jang amat boleh dipertjaja 25 Jan. jl kita menerima kabar, bahwa berhoebangan dengan soera oesikan didalam openbare vergadering "Partij Islam Indonesia" jang baroe baroe ini diadakan di gedoeng "Loe Mataram" Maliboro, dalam rapat oemoem mana oleh toean R. Wiwoho Poerbohadijojo dan Mr. R. Achmad Kasmat Bahoeuinangoen, respectiv. voorzitter dan secretaris Hoofdbestuur dari partij itoe, ada diessalkan adanja pemberian subside dari Pemerintah terhadap ke pentingan-kepentingan kemadjoean organisaties agama antara golongan Christen dan Islam, ialah 1 mil joen roepiah boeat jang terboeat pertama dan 7 riboe roepiah boeat jang terboeat belakangan dalam satoe tahoean, maka konoen soera penesalan terboeat waktoe ini di kalanganja Departement jang berkoedjiban di Betawi telah mendapatkan perhatian benar.

Kabar lebih djaoeh jang kita peroleh dari fehak bevoegde instantie ada menjatakan kepada kita, bahwa didalam kalangan Departement jang berkoedjiban di Betawi moelai sekarang ini soedah bersedia oentoek memberikan subside kepa da perkoempoelan-perkoempoelan agama Islam di ini negeri dengan djoemblahe lebih besar dari pada apa jg terboeat diatas itoe, asal sadja goelangan jg berkepentingan itoe soeka datang memadjoekan permintaan.

Malah lebih djaoeh sepanjang keterangan jang diberikan kepada kita itoe, katanja fehak pemerintah jang berkewadjaban hingga waktoe ini masih selaloe bersikap menoeng goe-noenggoe kepada mereka [golongan Islam jang memboestohkan] itoe, dan permohonan lebih itoe akan diberikan djoega sebegitoe djaoeh disediakan (post) oentoek golongan ini menjjoekepi.

-o-

Inggris, Amerika dan Prantjis memboeat perdjandjian resia?

Kembali veldmaarschalk Goring dipilih menjadi President dari Rijksdag Djerman

„Semoea pembijtaraan telah dilakoe kan dengan teroes terang“ kata premier Chamberlain

Japan hendak mentjari perdamaian?

Verdrag resia?

Berhoeboeng dengan pemeriksa an dari commissie oeroesan blatan tara dari Senaat Amerika karena teroes terbangnja Paul Chemidlin itoe achli dari oeroesan penerba ngan Prantjis, dalam pesawat ter bang militair Amerika jg paling baroe dan modern, maka menoeoret Tronsocean M.H. dari Washington soedah terbongkar beberapa hal, se hingga so'al Chemidlin mendjadi satoe so'al politik nemor satoe.

Kabarja dalam kalangan politik di Washington laoe tersier penda patan, bahwa pemerintah Amerika ada membikin verdrag resia diantara Inggris dan Prantjis.

Heil Goring

Setelah selesai pedato Hitler, maka kembali veldmaarschalk Goring dipilih mendjadi president dari Rijksdag Djerman dengan soera boelat, kata Reuter dari Berlijo.

Merobah gadjih koeli

Reuter S.P. dari New Delhi me ngabarkan, bahwa tentang pengoe mbaran koeli koeli dari bangsa India di Malakka roepanja hendak mend jadi soeatoe pembijtaraan diantara satoe delegatie dari pemerintah Melakka dan delegatie dari pemerin tah India, dimana nanti akan ditim bang perkara gadjihna koeli koeli di Melakka.

Biasa oentoek meroe boehken pemerintah?

Dari Bangkok diberitakan, bahwa bekas radja Pradjhipok anggap itoe maksoed jang terseboeja dari satoe persekoetoean dalam ne gerinja, adalah soedah mendjadi satoe kebiasaan boeat dalam tempo 2 minggoe sekali didengar kabar tentang persekoetoean jang hendak meroeboehken pemerintah jang se karang. Oleh karena itoe, sabda bekas radja Siam tadi, atas peka baran sedemikian roepa akoe tida merasa heran!

Palestina

teroes genting!

Dalam waktoe belakangan ini di Palestina ada kira kira 10 pesawat terbang pelembar bom jg melajang setiap hari diatsoja Egypte dalam penerbangan ke arah Palestina dari kepoenjaanja Inggris, dan oleh ka rena itoe maka dalam tempo dua minggoe sadja pasoeakan oedara Inggris di Timor Dekat soedah diper koatken dengan kira-kira 130 pe lempar bom.

Lebih djaoeh Transocean S.P. mengabarkan jang 1 kapal trans port dengan membawa 3,000 bala bantoean soedah sampai di Port Said.

Kalau Chamberlain

berpidato

Ketika diadakan pembijtaraan dalam Lagerhuis tentang perdjala nannya Chamberlain ke Rome, ini premier mengatakan bahwa pembi jtaraan dilakoeakan dengan setjara teroes terang.

Tentang Italia dikatakannya, bah wa politiknja itoe negeri adalah goena mendjaga perdamaian di Eropa. As Rome Berlijo ada sa toe begian jg pnting dari Italia poenja politik loear negeri kata Reuter S.P. dari London. Kemoe dian oleh fihak Inggris dijatakan bahwa bekerdja bersama sama de ngan sesoenggoehnja diantara Inggris dan Prantjis adalah menoe roet keterangan Chamberlain satoe basis dari politiknja Inggris.

Terhadap Laoet Tengah dite rangkannya bahwa Mussolini me sa poea dengan apa jg soedah di tetapkan dalam permoefakatan di antara Inggris dan Italia sendiri. Seladjoetnja poen soedah poela di dapatkan soeatoe ketjotjokan boeat lantaz melakoeakan pembijtaraan tentang peratoeran tapel watas an tara djadjahan Italia di Afrika Ti moer dan Sudan dengan tanahnja Inggris disana.

—Kita soenggoeh tidak merasa menjesal, bahwa perhoeboengan

diantara Italia dan Prantjis dalam waktoe jg paling belakangan adalah terdjadi lebih genting. Dalam pem bitjaraan jg kemoedian dilakoeakan maka dapatlah kita kenjataan bah wa so'al itoe adalah disebabkan oleh hal hal Spanyol.

Demikianlah melandjoetkan Chamberlain akan pedatoanja dan meneroeskan lagi, katanja: Djika nanti perang saudara di Spanyol soedah berachir, maka Mussolini ti dak akan minta apa apa dari Spa njol dan graaf Ciano kembali soe dah berdjandji jg Italia memang ti dak ingiu menganggangi Spanyol.

Koerang besi tetapi banjak melempar bom

Menoeoret C.N.A., maka perse dian besi dan koeningan di Japan soedah moelai mendjadi habis, se hingga didoeja laskar Japan akan meminta soepaja pemerintah boneka mengoempeolkan itoe barang ba rang jang didoeoeki oleh laskar Japan dan kemoedian diserahkan kepada laskar Japan, kata itoe ka bar dari Shanghai.

Reuter S.P. dari Chungking me ngabarkan, bahwa menoeoret satoe berita officiel dari Honan, adalah sedjoemlah 6 pelembar bom Japan jg telah serang Chengchow pada ketika tg 28 jl, dan melepaskan 24 bom di dekat kongsi Inggris. Akan tetapi konsul Inggris sendiri be loem menetapkan kebanarannya ka bar terseboet.

Japan maoe damai?

Anggauta anggauta dari Hooger huis Japan, Matsida dan lain lain telah berangkat ke Shanghai, ka ta S.P. perdjalanana mana menga doeng maksoed oentoek meminta pada salah satoe ambassadeur dari negeri asing di Tiongkok soepaja bisa lekas diadukan perdamaian.

Semangkin keräs

berkelahi, semangkin lekas mendapat pertolongan

Demikianlah kata general Pai Chung Hsi dan selandjoetnja di terangkan poela bahwa negeri ne geri democratie seperti Inggris, Amerika, Prantjis dan Sovjet se maeanja akan bersympathie kepa da Tiongkok.

—Kita beloem mendapat keka lahan! kata lagi itoe general, Tiongkok adalah sama dengan Sov jet dan Toerki jg mendjadi moeda dalam peperangan.

Koki dan djongos modern?

Boekan sadja baujak penge tahoeannya, akan tetapi djoe ga lebih baik harkatnja.

Menoeoret interviewja journa list A. Hamid kepada Radea Ajeoe Sangkaningrat dalam panoeoetep boelan jang laoe, maka kota Ban doeng dalam sedikit hari lagi akan mempoenjai avond cursus jang spe cial diperoentoekkan goena menam bah serta penoentoen kooem kokki, djongos, baboe dan si pa sadja jang sekiranya merasa perloe, kedjoeroe san perbaikan nasibnja.

Atas iniatiefnja R. Ajeoe Sang kaningrat terseboet, maka boekan sedikit artinja bagi mereka kooem jang berkepentingan, teroetama ba gi kooem kokki, djongos dan baboe diroemah roemah gedoengan, ka rena dengan adanya tosofoenan jang dimaksoedkan itoe jakinlah kita, bahwa dalam perboeroehan tadi nis tjaja akan terdapat perobahan jang loear biasa.

Seperti diketahoei, keadaan ma reka kooem boedjang boedjang di gedoengan, pada masa sekarang ini, bolehlah kikatakan sangat soekar. Boekan sadja karena nafkahnja jang tidak begitoe memoeaskan atau ada poela perboeatan perboea tan jang koerang pantas dari ka oem madjikan terhadap mereka, akan tetapi teroetama sekali kare na keadaan dari mereka kooem boe djang boedjang tadi memang soeng goehnja beloem begitoe menjoekeop kan kooem madjikan. Kita oempa makan sadja dalam so'al beberapa matjam pekerdjaan jang haroes di kerdjakan setiap hari, baik mema sak makanan atau koeweh, apalgi tentang melajani dimedja makan dan tetemo. Diantara kooem boe djang boedjang sekarang banjak se kali jang masih tidak tahoe betoel akan sesoatoe pekerdjaan jang olehoja haroes dijdalkan dengan sempoeana. Oleh karena itoe poela maka doeloe dalam peroesahaan ho tel dalam kota ini soedah sengadja diadukan cursus goena djongos, agar mereka ini bisa mendjalankan pe kerdjajaanja menoeoret sebagaimana mestinja.

Disampingnja toentoenan jang kita terangkan diatas itoe, ada poela toentoenan lainnja misalnja tentang terdjadinja sesoatoe ke tjilakaan, baik jang menimpa atas dirinja sendiri maeoepoen atas diri oja lain orang kemana mereka haroes datang serta apa jang lebih doeloe oleh mereka haroes diper boeat. Beloem lagi peladjaran toelis menoeols dan tentang sedikit ba hasa asing.

Dengan begitoe, maka jakinlah kita, bahwa kooem boedjang boe djang digedoengan akan mempoe ajai kedoeoekan jang lebih baik dari pada sekarang. Ertinja, mare ka akan tentoe mendapat pengbar gaan jang pantas dari pada kooem madjikan dan tidak lagi dibikin oja sesoeka soekanja. Teroetama sekali dalam so'al nafkah...

Oleh karena itoe semoea, maka rasaoja Bandoeng tidak lagi akan tinggal dibelakang dalam so'al per boeroehan di gedoengan dan boleh lah dari sekarang kita harapkan sesoatoe perobahan jang sehat da lam kalangan mereka kooem ko ki, djongos dan baboe.

Kepada mereka ini kita ingiu seroekau: — Pergilah berame rame me masoeki avond cursus jg akan se gera diboeka dalam kota Bandoeng goena memperbaiki nasibmoe ma sing masing.

Lebih djaoeh hanja kita persilah kan pembatja advertentie dalam soerat kabar hari ini djoeja dila in bagian.

Hidoeplah kooem kokki, djongos dan baboe!

Kita doakan dari djaoeh.

—

—

—

Mentjoeri pada waktoe siang

Tadi pagi kira kira poekoel 11.30 seorang perampoean bernama S. tinggal di Pamojanan telah ketjoe rian taschnja. Pentjoerian ini ter djadi ditoko „De Nieuwe Bazaar“ di Pasarbaroeweg. Tasch tadi oleh S. ditaro dibangkoek pendjoelan (toonbank), hal mana diketahoei oleh seorang pentjoeri.

Pada saat dimara itoe tasch ti dak terdjaga. Pentjoeri tadi soedah bisa menggondol tasch terseboet, jg berisi wang f 85 (3 wang ker tas ad. f 25 dan 1 kertas f 10).

Boekan main terperandjatnja wak toe Sahoe bahwa tasnja soedah ada jg menggondol. Oleh S. kedjadian ini laoe dikasi tahoeakan kepada jang wadjib.

—

15 Batoe

Satoe permata dari industrie horloge Zwitserland. Model-model modern jang tida bisa masoek aboe. Anker-mechanisme jang terkenal koeat sadjek djaman koeno. Ditempatken di atas 15 boetir robijn. Ada ditangoeng sapenoehnja oleh sasoeatoe horlogemaker.

STERLING ANKER HORLOGES

IMP. HAGEMeyer & Co's HANDEL MIJ. N.V.

Bandoeng diserang moesoeh Djangan kaget! Djangan fakoet! Perdjoangan akan hebat dan seroe.

Djangan loepa pada waktoeanja, hari MINGGOE tanggal 5 Februari 1939

POEKOEL 430 SORE di SPORTPARK TEGALLEGA - BANDOENG

PERSIB Bandoeng akan diserang oleh P.S.I.T. dari Tjirebon, Karena disimilah bereboetan kampioen Djawa Barat.

BANDOENG ATAU TJIREBON? Persaksikanlah barisan P.S.I.T. jang telah diperkoatken dengan tegoeh, tapi PERSIB akan sekoeat-koeatnja mempertahankan ke hormatan dan kedoeoekannya.

Soenggoeh menjesal djika tidak mempersaksikan sendiri

Doedoek koersi f 0.40 berdiri f 0.20

Lid Persib dan anak-anak hanja separoh harga.

Trekking-lijst Loterij.

prjs f 1000.— Nos.
10896 11958 14110 11731 14547
16613 16279 16620 19764 17834
16942 22778 24814 29062 28669
35052 33290 44148 42719 43194

prjs f 500.— Nos.
11432 17004 15525 17567 18788
15931 17452 11621 18112 14241
14756 10463 10702 19305 16254
11588 12282 11992 10281 22934
27612 28620 26145 27993 26563
28843 20572 22693 28699 21786
20567 29670 27785 33901 38288
32912 30180 32427 38293 33515
38687 35598 43748 42792 41565
43134 43161 43999 41267 44489

Bandjir besar

Di daerah Sragen Baharoe ini telah kita kabarkan atas kebendjiran dari daerah Sra gen. Kelima kalinja daerah itoe terserang bandjir lagi jang hebat

karena air itoe baik sampai meroe sakan beriboe bouws sawah. Tidak koerang dari 1500 bouws sawah. tegalans erf roemah dan lainnja jang dapat keroesakan dari keras nja djalan air. Pendoedoek dessa dari kampoeng Fringacom. Ka rangoedi, Kedoeng goepit, Pedak Toenggak dan Srimbit sama me ojingkir diri boeat menjelamatkan dirinja ke lain kampoeng jg lebih, tinggi letaknja.

Sebagian sama menaoeng di roe mah familienja jg tidak djaoeh, dan sebagian besar sama soeka dan ridla hati tidoer dan bertinggal dibawah langit.

Kasangsaranfonds saban hari me ngasih pertolongan pada bapa tani jg saban harinja tidak koerang da ri 900 roemah. Mereka dapat tri ma a 2 katl beras dan garam jg ternjata fiadah bessr.

Tanaman tanaman boleh dibi lang roesak sama sekali, jang ta hoen ini akan berbabaja bagi per sediaan makan. Maka soedah sela jaknja hal ini mendapat perhstian tjoekeop dari jang berkepentingan.

Kota

Taswir Oemoem

Djam'jah „Nahdlatoel Oelama.“

Nanti pada malam Djoem'at tanggal 2—3 Februari 1939 N.O. Tjabang Bandoeng akan mengada kan taswir oemoem bertempat di clubhuis N.O. Kopoweg dan di moelai pada djam 8 malam:

Adapoen jang akan ber taswir jaitoe.

- 1 Kiai H. Abdoellah TjiJoekang Bandoeng
- 2 Kiai H. Achmad Dimjati Babakan Tjiparaj
- 3 Kiai H. Toha Gang Affandi
- 4 Kiai H. Moechter Moskeeweg
- 5 Dan lain lain kiai dari kalangan N.O. jang hadlir.

Jang akan di bitjarakan, jaitoe kepentingan dalam soal agama Islam Ahloes Soennah Waladimaah.

Toean berasa memindjam wang Renten ?

Toean berasa memindjam wang Renten ?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten ?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembors tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada : Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe diinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moolai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjajanten pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas memoenjai itoe boekoe !

Meisjes Internaat

Rad. Aje Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penihlan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada :

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg - Bandoeng

Toean-Toean maoe :

100% **Blindsysteem** ? dan 100% **Kantoor-opleiding** ?
Beladjarlah pada Typcursussen :
„D. M. BESAR“

Jang soedah berpengalaman 14 (empatbelas) ta-hoen lamanja, dan sangat disoeakai oleh segala bangsa diseleroeh Indonesia.

Kantoor-opleiding: Special atas pimpinan seorang Geroutineerd sneltjipist, dan ex-kantooraneltjipist dari Toean 2: M. A. J. KELLING, Secretaris-Pen. „Bandoeng Vooruit“, Ir. THOMAS KARSTEN, Stedebouwkundige, dan Dr Ir JAMES M W NASH, Mijebouwkundige.

CURSUSSEN

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:
Sawah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73G

SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan LOEPA membajar oeng abonementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti



Awas ! Djangan loepa !

Ingat !

Sekarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Naripan 84—Telefoon 2223—Bandoeng

Penjakit Rasia itoe, koerang koeat bagi kaeom Laki seperti Ulang tengganja, atawa koerang saempoerna semoestinja dan lainnja. Dan penjakit, embeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoea, sakit kenting jang soeda lama tida maoe baek-baek kikit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan; (pektay) sakit toelang of badan mati separo lan segala penjakit mata kaboer, nerah kepoetihan, kloear aer dan ain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepeentingan loear biasa,

Obat-obat Tjap Hanoman

Obat hitamkan Ramboett f 0,75

Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—

Minjak Kerintingan

Ramboet f 1.—

Balsem f 0,40 - 15 cent

Madjean boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 — Telefoon No. 2223
BANDOENG

Kleermäker

MODE . . . Wasscherij

Masyarakat dari sesoetoe bangsa jang moedjoe kearah kemadjoean, haroes madjoe poela keadaan MODENJA.

MODE jang tjotjok dan tjoejtian jang bersih dizaman sekarang, datanglah pada adres:

Achter Pasarstraat 14 — Bandoeng

M. D. Joesoep

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poeti bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat.
„TJAP BINTANG BOELAN“

Atoeran pakenja:

a— Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketil, adoeak dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.

b— Ambil sikat gigi, dengan 300 sikat lijsak atawa diolekan pada ramboet.

c— Satoe djam sesoedahnja, tjoejtji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi itam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur :

C. HIRAI & Co.

Assemka Telef. 1773 — BATAVIA

Bier & Bandrek

Boekan baeonja sadja jang haroem sedeng rasauja ada aloes serta enak apabila dimincem bisa datangkan tenaga buroe atawa membikin ilang rasa tjape.

Di ini tempat jang memang hawanja dingin, perloe sekali minoem ini **bandrek** selanjnja badan djadi anget, djoega djaohken gawoean plek.

Djamoe Wiffebloed (Kepoetihan)

Soedah terpoedji oleh banjak orang dari kemandjoerannja

Bisa dapat beli pada :

Djamoe Handeij

Tjap „Doea Keris“

Bikinan Njonja Lia Tjoe Djoan

Tjikoedapateuh 235 — Bandoeng.

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE

TOEAN DALAM

DAGBLAD „BERITA PRIANGAN“

PERPUSTAKAAN NASIONAL

REPUBLIK INDONESIA

VORL

Golf, 107,53 Meter

Kemis 2 Februari

- 5 — sore Kinderuurtje dipimpin oleh tante soep
- 6 — „ Berita s.k. [Soenda]
- 6 15 „ Lagoe Barat
- 6 30 „ Pauze.
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 „ Berita s.k. (Indonesia)
- 7 30 „ Lagoe Gamboes
- 7 45 „ Mengadji Qoer'an
- 8 15 „ Lagoe Toerki
- 8 30 „ Lagoe Djawa
- 9 — „ Guitar Solo
- 10 — „ Toetoeop

—o—

Djoemahat 3 Februari

- 12 — siang Choetbah dan Sembahjang Djoemahat
- 1 — „ Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 „ Lagoe Soenda
- 6 — „ Berita s.k. (Soenda)
- 6 15 „ Lagoe Hawaian
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoe Barat
- 7 15 „ Berita s.k. [Indonesia]
- 7 30 „ Lagoe Krontjong
- 7 40 „ Pemandangan loear negri
- 8 — „ Krontjong Orkest
- 12 — „ Toetoeop.

—o—

Saptoe 4 Februari

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 „ Lagoe Djawa
- 6 — „ Berita s.k. (Soenda)
- 6 15 „ Lagoe Hawaian
- 6 30 „ Pauze
- 7 — malam Lagoe Ambon
- 7 15 „ Berita s.k. (Indonesia)
- 7 30 „ Lagoe Krontjong
- 8 — „ Ketjapi Orkest
- 1 — „ Toetoeop

—o—

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Kemis 2 Februari

- 4 — sore Lagoe Belloni
- 4 30 „ Lagoe Djawa
- 5 — „ Lagoe Ambon
- 5 30 „ Lagoe Soenda
- 5 50 „ Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 „ Pembatjaan Qoer'an
- 9 30 „ Lagoe Gamboes
- 10 — „ Berhenti

—o—

Djoemahat 3 Februari

- 6 — pagi Pembatjaan soerat soerat dari piring hitam
- 6 30 „ Lagoe Melajoe Seberang
- 7 — „ Lagoe Djawa
- 7 30 „ Lagoe Gamb. kromong
- 8 — „ Lagoe Ambon
- 8 30 „ Berhenti
- 12 — siang Lagoe Krontjong
- 12 30 „ Lagoe Djawa
- 1 — „ Lagoe Soenda
- 1 30 „ Lagoe Hawaian
- 2 — „ Berhenti
- 4 — sore Lagoe Hawaian
- 4 30 „ Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 5 — „ Lagoe Soenda
- 5 50 „ berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 „ Goena anak anak
- 8 50 „ Pembatjaan kitab Indjil
- 9 30 „ V O R O. Gamelan Orkest

—o—

Saptoe 4 Februari

- 7 — pagi Lagoe Gamb. Kromong
- 7 30 „ Lagoe Arab
- 8 — „ Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 30 „ Berhenti
- 12 — siang Lagoe Djawa
- 12 30 „ Lagoe Soenda Ketjapi
- 1 — „ Lagoe Melajoe
- 1 30 „ Lagoe Hawaian
- 2 — „ Berhenti
- 4 — sore Lagoe Soenda
- 4 30 „ Lagoe lagoe Batak
- 5 50 „ Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 „ Gamelan Soenda
- 9 — „ Memperdengarkan Klenengan
- 1 30 „ Berhenti

—o—

Drukkerij „Economy“

O Kerkhofweg 16 — Tel. 444

BANDOENG

Nampi padamelan noe nganggo letter Arab, noe nganggo atanapi henteu nganggo bariisan.

Berita Priangan

lembaran kedoea

Choetbah I'doel Qoerban

di Tegallega Bandoeng
oleh:
E. ABDOERRAHMAN

Faham „Alla-hoe-akbar“ jang membangkitkan soemanget Islam berdebar

Sekalian poedji kepoenjaan Allah jang telah memberi hidajat kepada bamba hambanja jang terpilih, kepada djalan jang pesoeh dengan pertoeadjoek, dan saja mengakoe tidak ada sebarang toehan selain dari pada Allah jang toenggal, dan ngan pengakoean jang soenji dari sjak dan ragoe ragoe, dan saja mengakoe bahwa Moehammad itoe hambaNya dan oetoesanNya, jang dimoeljakan dengan moedjizat dan kekoestan. Dan saja mendoea moe dah moedaban rahmat dan salam ditjoerahkan kepada Nabi ini jang moelja, dan kepada koel-warga dan sahabat sahabatoja, jang dapat keberoentoengan di doenia dan di acherat.

Saudara saudara kaum Moeslimin dan Moeslimat!!

Kalau kita mendengar atau membatja perkataan „Allahoe-akbar“ tampak dan terbijanglah dalam chajual kita, satoe barisan oemmat jang gagah dan sentosa, mereka berdjedjer berbaris menjingsingkan tangannja, berdjedjer memban ting toelang didalam djalan Allah.

Barisan mereka laksana beuteng jang diboeat oleh Djoelqarnaen, jang kokoh, dan koet mebahau gempa, mendjadi pagar bagi kaum toekang meroesak atau gog magog (Ja djoedjawa ma'djoedji)

Mereka teroes meneroes menioe soen tenaga, mempertahankan persa habatan memperkokohkan rasa persaudaraan, berdjabat tangan bergan deng baho, keboektit sama mendaki kedjoerang sama meneroes beramah ramahan tolong menolong satoe sama lain, selakoe dengan soedera kandoengnja.

Kalau kita mendengar atau membatja perkataan Allahoe akbar tergambarlah dihadapan kita soetoe oemmat jang pergaolan bidoepnja aman dan sentosa, dipimpin dengan wet jang telah ditetapkan oleh pemimpin sekalian alam, jaitoe Allah jang mah akbar.

Terbijang bajang bajanglah di mata kita soetoe oemmat jang soeka mentjoerahkan segenap te naganja hartanja dan djiwanja, di djalan Allah, lantaran mereka ber anggapan, tidak ada jang patoet dianggap akbar selain dari Allah swt, hartanja djiwanja dan teon naganja itoe semoesanja dipandang ketjil dan esgar didalam berdjihad membela agama toehanja jang berarti memperbaiki nasib, dan mempertinggi deradjat meneboes keselamatan doenia dan acherat.

Terlihat dari barisan pemoedanja berbondong bondong pergi mengadap kepada Nabi soepaja dibawa ke lapang peperangan, mendjaga beuteng kehormatan islam, meraka hadapi pkerdjaan ini dengan soenjoem simpoel, penoeh dengan kejakinan akem pertolongan dan pimpinan dari Toehanja.

Tidak sedikit dari pemoeda, jg terlihat berlinang linang air mata nja lantaran merasa sedih tidak terbawa, dan dianggap masih be loem tjakap dan be loem tjokoep oemoernja.

Terlihat poela Pemoeda jang baroe beremoer 18 tahoen, jaitoe Attab bin Oesayd sedang giat dan gesit mengatoer tanah Mekkah, mengamakan tanah jang baroe didjadian tanah Islam dan ada dalam piopinan Islam, ialah smir Mek jang pertama kali.

Terlihat poela Pemoeda jang bernama Oesamah, jang dikirimkan ke medan peperangan selakoe kap teo dan amir bagi balatantara, jg mendjadi sebab akan hantjoernja keradjaan Room.

Dari barisan kaum poetriuja, ter bijang bajanglah dimata kita, siti Roebajja, Oemmoes Soelaim siti Aisjah, dan siti Athbijah dan dibantoe dengan timan tewannja, sedang bi boek memindah mindahkan orang jang terbeoeh didalam peperangan uenjadiakan air terlihat siti Aisjah menjingsingkan tangannja dengan Oemmoes soelajim memindahkan gariba gariba jang penoeh dengan air.

Oemmoes soelajim bersiap dengan goloknja jg tadjam ia menjediakan mkanan mengobati jang loeka dan mengoeroes orang orang jang sakau dan terlihat poen siti Aisjah sedang mengadjarkan agama didepan oem moem dan beberapa moeridnja jg terdjadi dari kaum bapa dan kaum iboe.

Saudara saudara kaum Moeslimin dan Moeslimat!

Dengan kelimah „Allahoe-akbar“ jang mendjadi sijar Islam, kita ingat lagi kepada Sd Oemar waktoe ia sampai ke Baitoelmekaddas jang baroe djatoh ketanzan orang Islam ia datang dengan Aboe Herairah dengan djoebbahja jang berampit belas tambal, tapi tetap dihormati dan ditakoeti oleh mereka, sehing ga mereka berkata inilah ch'ifah Islam jang apabila terdengar na manja bergemeterlah hati kita.

Kita ingat kepada Sd Oesman waktoe meneroeskan kapal perang jang pertama kali, jang mendjadi sebab akan islam dan pengaroehnja ketempat tempat jang djaeoh.

Toilah barisan Islam jang terpe ngaroeh dengan perkataan „Allahoeakbar“ di waktoe sembahjng mereka oetjapkan Allahoeakbar begitoe poela waktoe berhari raja s soedah poesa, berhariraja sesoe lah mendjelankan kewadajiban haji, dan segenap waktoe, kemoedian ia teboes itoe oetjapan dengan amal ia boektikan itoe oetjapan dengan kegiatan dalam berdjihad, moepoen di kalangan kaum bapa kaum iboe dan pemoeda pemoedanja.

Firman Allah dalam Al qoeras:

Dan hendaklah toehan jang pinkamoe itoe, kamo besarkan.

Dan soepaja kamo membesarkan Allah atas pertoeadjoeknja jang telah diberikan kepadamoe, dan soepaja kamo berterima kasih.

Kedoea ajat ini, mengandoeng perintah soepaja oemmat Islam, membesarkan Toehanja, mengang gap tidak ada jang akbar ketjoelah Allah, sedangkan dapatnja kita membesarkan toehan itoe perloe kepada tanaga harta dan djiwa, dalam ajat ini dibjangan seolah oleh takbier itoe adalah hasil dari pertoeadjoek dari Toehan jang telah diberikan kepada mereka, dan Tak bier itoe satoe djalan soepaja kita dapat berterima kasih kepadanja.

Dalam tafsir Razi diterangkan ket. boeilah! Sesoeangoehoja ke sampoernan ini takbier, hanjalah dengan oetjapan itiqad dalam hati dan dengan amal.

Phabaran

Kolonisten Djawa telah sampai di Lampoeng

Pembantoe Aneta toelis dari Teloekbetoeng tanggal 28 Januari sebagai berikoet:

Itoe hari mas h pagi pagi benar kapal K.P.M. „Ophir“ telah meneroenkan djangkarnja dipelaboehan Oosthaven. Di dalamnja ada memoet at 2000 kolonisten asal dari daerah Blitar, (dari desa Baodjarsari dan dari desa Kaligrendjeng).

Itoe pagi dipelaboehan banjak sa kali orang, teroetama dari fihak pembesar negeri di itoe kota, ada djoega jang membawa njonjahnja. Setelah semoea kolonisten telah ditjatat, maka seteroesja autobus ig membawa mereka menerodjoe ke tempat kolonisten itoe.

Sebagian dari kolonisten diang koet dengan kereta api. Djam 9 pagi maka autobus ig penghabisan telah berangkat ke daerah jang akan didiami oleh kaum kolonisten baroe itoe.

Poen djoega para pembesar negeri jang dipasrahi mengoeroes hal itoe telah teroet ke daerah pen diaman kolonisten baroe.

Orang orang dari desa Bandjarsari ditempatkan didesa baroe, Baodjarsari begitoe poela dengan orang orang jang datang dari desa Kaligrendjeng.

Delegatie Pakoe Alaman telah Kembali

Dari Djokja dikabarkan, regent patih Pakoe Alaman, Pangeran Hario Soerjoetmodjo, jg 6 boelan jg laloe ke Nederland, perloe oentoek mewakili Pakoe Alaman didalam pesta peringatn 40 tahoen tjoe koep Seri Ritoe pegang kendali pemerintah maka pada tgl 2 Februari (ini hari) bisa diharap datangnja di Tandjoeng Priok. Setelah datang belian d perkeoan mang hadap pada Z. E. Gouverneur Geraas.

Regent Adikarto, R.M.T Soerjo soewarto diantarkan dengan beherapa ambtenaren pada tggal 1 Februari (kemaria) akan berangkat ke Betawi perloe oentoek menjamboet kedatangannja P.H. Soerjoet modjo tsb (Aneta)

Dengan djelas dan terang bahwa faham Allahoeakbar itoe boekan hanja oetjapan jang mendjadi sijar Islam, pada tiap2 peribadahannja, tapi djoega satoe roeh jang menioep dalam hati, mendorong soepaja beramal dan berkorban pada tiap saat.

Orang jang beriman kepada Allah dan kepada hari kemoedian, tidak akan moendoer dari bekerdjeras membela agama. Allah dengan harta, benda, dan djiwa mereka. Dan Allah mengetahoeti orang2 jang bakti.

Hanja jang akan moendoer itoe ialah orang orang jang tidak beriman kepada Allah kepada hari ke moedian serta ragoe ragoe hatinja, maka dalam keragoe ragoean itoe moendoer madjoe.

Soedera soedera kaum Moeslimin dan Moeslimat!!

Selama faham Allahoeakbar, dalam hati berakar, Soemangat islam tetap bekobar, oedera dan djaget zemetar. Disaban tempat islam ter pantjar, laksana surja sina soeminar.

Lantaran itoe, djangan tengah malam dan siang, berdjedjer mem banting toelang, amal dan ibadah sampai djiwa melajang, walaoeoe Nabi telah berpeloer, soemangat tidak akan hilang, teroes meneroes terang tjemerlang, disaban tempat islam berkembang.

Pertjatoeran Politik Negeri Loearan

oleh Dr. Ratu Langi

Japan versus Amerika Prantjis-Inggeris

Lebih doeloe kita soedah toelis eutang tindaan diplomatik dari Amerika, Inggris, Prantjis terhadap Japan.

Ketiga negeri itoe telah masoek kan protesnota di Tokio, masing2 sendirian, Nota's ioi tidak sama ooenjinja tapi pada asasnja sama toedjoannja. Toedjoean ini seperti berikoet:

Politiek Japan di Tiongkok dan lain praktijnja dan dalam formu leering Prius Konoye dalam pedatoenja tg. 22 Dec. jl, meneroet anggapan ke 3 keratjaan itoe ada bertentangan dengan perdjandjian Sembilan—Negeri 1922, jang berlakoenja djoega ditanggoeng oleh Japan. Pembatalan oleh Japan tidak soeka mereka terima. Prantjis, Inggris dan Amerika tidak menjoeka peroesahan soesoenan internasional di Tiongkok, maka mereka tidak terima fut accomplijg disoegoeh kan kepada mereka oleh Japan dengan occupatie militer dari sebagian besar daerah Tiongkok.

Sekali lagi, protestan ketiga negeri itoe tidak digaboengkan dalam satoe nota bersama sama, poen tidak sama boenjinja nota itoe masing2. Ini terlaloe bersifat dengan positif; maka prestige Japan akan memaksa Japan lautes menentangnja, sedang maksoed ketiga negeri itoe soepja Japan dapat diadjak beremoer. Tapiinja tentoe, bahwa tentang protes itoe ada diremoek di London, New York dan Paris.

Hingga ini boleh dipertjaja bahwa ketiga negeri demokrasi berloka dengan sekoetoe. Tapi bagaima mana sekoetoeja kelakoean mereka? Adakah ekibat dari perboean itoe ditanggoeng oleh mereka masing2, atau adakah jg satoe hendak berdjalan lebih djaeoh dari jang lain?

Djelasnja; Adakah ketiga negeri itoe masing2 menganggoeng risiko perang dengan Japan?

Dalam menimbang pertanyaan ini orang haroes ingat bahwa perang

itoe kelak tidak hanja mengenai ketiga keradjaan Japan, melainkan ia akan mendjalar ke Europa, dimana soedah disediakan alat perang di beberapa negeri, Italia dan Jerman akan menggoenakan kesempatan itoe oentoek dapat poetoesan atas sekalian masalah. Bagaima na reaksi keradjaan Arab disekitar dibagian Timoor Laoetan Tengah, tidak lagi dibimbangan orang Mesir semungkin bersikap berani I. me oentoet pimpinan atas seloeroeh negeri dibagian Timoor Laoetan Tengah. Beberapa hari berselang R. dia Farouk telah dipilih mendjadi Khalif, dan ia menerima sadja.

Nanti kita akan bitjerakan ini lebih djaeoh, Djoega kita tahoe bahwa Mesir telah menerangkan dengan opisil, bahwa ia ada pendapat sendiri pasal politik—Teroesan Suez, ia tak soeka melandjoekan konsesijnja. Achirnja oentoek Imperium Inggeris masih ada faktor jang tidak tetap, jaitoe India.

Jawaharlal Nehru dengan terang terangan menjatakan bahwa ia akan menggoenakan segala kesempatan goena mentjapai tjita2—Congress Segala factoren itoe tentoe diketa hoeti orang di Tokio, boleh jadi mereka tahoe lebih bajak, karena pendjabatan spion dari keradjaan besar biasanja baik. Pengetahoean tentang segala hal itoe, tentoe telah berpengaroeh atas sikap Tokio terhadap ketiga negeri tsb.

Sekarang kita tilik sikap Amerika Tentang negeri ini hanja tentoe bahwa ia tilak akan menjoeaki tjampoeran pihak asing dalam oeroesan Amerika. Segala doegaan orang tentang teroetoeja Amerika dengan akt f hanja bersifat spekulatif. Malah lebih boleh djadi Amerika akan melandjoekan politik Filipina, jaitoe menarik diri dari Pacific-Barat.

Kepentingan Amerika disawah hanja sedikit: be loem tjokoep l p Ct dari djoemblah kepentingan Amerika diloesar negeri. Apa boleh djadi Amerika hendak menganggoeng risiko perang oentoek itoe? (Tj. T).

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actueel dan penting pada Toean.

Maue atau tida maue, pada djaman dahoeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat kabar jang harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

„BERITA PRIANGAN“

Ada satoe-satoeja soerat kabar jang bersemangat BANGKAL-ISMIE (bangat-manis-en pedas). Harganja sesoeai dengan zaman jang soeker ini, hanja:

f 1— SEOLAN

Mintalah sekarang djbeaga proefnummer jang akan dibagikan dengan pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koetika jang baik sekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Adminstratie „BERITA - PRIANGAN“
BANDOENG

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR. BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanann, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten Bandoeng — Cheribon	v. v.
Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng — Krawang	v. v.
Bandoeng — Pangalengan	v. v.
Cheribon — Koenangan	v. v.
Cheribon — Tjileosok	v. v.
Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

Pekerdjaan rapih!

TJOBA!
TENTOE POEAS!

PADA :

KLEERMAKER VARIA

GROOTE POSTWEG ANDIR 107 - GANDOENG

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantos kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pusoendan, akan dikasi hadiah 1 boeke

Geldschieters Ordonantie

atau boeke apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahna djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

LEBIH BERTERANG!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....

Adres.....

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement bajaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

tt. 1938

Tanda tangan :

Kepada Adm. Dagblad „BERITA - PRIANGAN. Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon	
Krawanglja per 100 kg	
Beras petjah koelit tjeree	
Jan. lev. ditawarkan	f 6 28 ⁵
idem	
Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb	
ditawarkan	f 7 61
beras petja Tjeree I T L. lev Jan.	
Jan.	f —
beras Lolosan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan	f —
Slawi, fob Praos Tegal. beras Slijp boeloe OTB lev Jan. dita warkan	f —
Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer beras Masin S P A Ven Foeng Jan, lev. ditawarkan	f 9 20
beras Machine S L R Ven Foeng Jan lev ditawarkan	f 8,80
Boemiajoe. fr wagon Boemiajoe. Slijp boeloe H Jan lev ditawarkan	f 7,77
Slijp boeloe HG Dee lev ditawarkan	f 8,42
Indramajoe. fob Cheribon beras lolosan tjeree I S L Jan. '39 ditawarkan	f 6 80
beras petja koelit tjeree OTK lev Jan.	f 6 15
Sept beras Ketan slijp Jan '39	f 8,26
Harga beras dari soedagar ketjil di Batawi per 100 Kg	
Ketan Java	f 8,90
Slijp boeloe Krawang	8,58
Huller boeloe Krawang bb.	7,85
beras Machine Tjiandjoer S P A	9,75

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe al	f 10,50
Tepoeng trigoe: tjap Kodok f 1,95, Koeda merah f 1,85, Boeroeng kaleng f 1,85.	
Minjak klapa: per blik dari 14 3/4 kg bruto f 1 55 sampe 1 57 1/2.	
Bawang merah; Tionglap f 14— Tiongtoa f 13 per 100 kg.	
Katjang tanah; kwaliteit benteng f —, Bogor no 1— Cheribon f 7,25; per 100 kg	
Emping bliado: kwaliteit La boean no 1 f 28,— no 2 f 22,— Tjilegon no 1 f 26,50, no 2 f 19,10 per 100 kg netto	
Kentang: per 100 kg f 5,— sampe f 3,50.	
Copra: meliat kwaliteit dari f 5 70 sampai f 5,85, per 100 kg London noteering 1/3; kwaliteit Straits 10/13/9 doll, perton pen djoelan.	
Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Jan/Feb. f 6,96 nom f — pendjoeal f — per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,31 1/2 nom mata item Djember fob Probolinggo f 6 15 ⁵ nom per 100 kg boeat lev dekat	
Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,80 sampai f 4 05 AA f 4,25 nom. per 100 kg	
Lada item Lampong: ek. Telok lev. Jan/Mrt f 13—	
E. k. Batavia lev. f 13,25 nom per 100 kg London noteering nak 1/16 2 9,61 d. p. lb. pendjoeal.	
Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Jan f 19,50 pem beli, per 100 kg London noteering —3 1/2 d. per bl nom.	
Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Jan/Mrt, f 11,50 pembeli, f 11,75 pendjoeal per 100 kg.	
Citronella olie: kemarin ada djadi A.-contract Jan/Mrt ini hari ready f 0 77 B contract f 0 76 Karet sedia Java Std. Sheets dari 26 Java Std Crepe 27 1/4 per 1/2 kg.	

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bawdoeng

Toean - toean dan Njonja - njouja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operafie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjeng, Sakit Kentjing, Sakit Prampean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit teraloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Kemis 2 Februari

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.	5 — sore Krontjong Orkest
6 30	Adzan dan mengadji Quer'an
6 45	Chasidah
7 — malam	Njanjian Djawa anak 2
7 40	Berita berita soerat ka bar dan dagang
8 —	Lagoe Soenda
8 30	Pembitjaraan tentang Agama Islam
9 —	Memperdengarkan Gau boes Orkest
11 —	Toetoep
	PMN (20M)
10 —	Memperdengarkan Gam boes Orkest
11 —	Krontjong modern
11 30	Lagoe Melajoe Seberang
12 —	Toetoep
	—o—
	Djoemahat 3 Februari
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M	6 — pagi Pengadjan Quer'an
6 45	Gamelan Degoeng
7 —	Lagoe2 Egypte (Mesir)
7 30	Toetoep
Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M	12 — siang Gamelan Soenda
12 30	Lagoe Melajoe tanah Seberang
12 45	Concert krontjong dan stamboel
1 20	Berita s. k. jg terpenting
1 30	Lagoe Tionghoe muziek
1 50	Ketoprak dari Solo
2 20	Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
2 30	Toetoep
Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M	5 — sore Njanjian dan Dongengan anak anak
5 45	Beroepa2 lagoe krontjong dan stamboel
6 15	Gamelan Djawa
6 40	Lagoe lagoe extra
7 — malam	Pembitjaraan tentang c. Hur Djawa
7 30	Lagoe2 Melajoe Seberang
7 40	Berita-berita soerat ka bar dan dagang
8 —	Studio Orkest
8 40	Bobodoran Menir Moeda
10 —	Yang Khiem Orkest
11 —	Toetoep
	—o—
	SOERABAIA
Goltjente 68 M, dan 129M.	
Djoemahat 3 Februari	
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.	
6 — pagi Mengadji Quer'an	
6 45	Gamboes Orkest
7 —	Meneroeskan Gamboes Orkest
7 30	Toetoep

Soerabaia II 68 M dan IV 129 M	12 — siang Pemboekaan
12 03	Chotbah2 Sembahjang Djoemah
1 20	Berita2 s. k. jg terpenting
1 30	Memperdengarkan soera dari Miss Lee
2 —	Gending2 Djawa tengah
2 30	Toetoep
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.	5 — sore Memperdengarkan Djem polan Wajang Orang
5 40	Lagoe lagoe Hawaian
6 —	Ectra Pat Iem Orkest
6 30	L-zing tentang hal pela djaran Nabi Khong Tjho
6 50	Lagoe lagoe Malay
7 — malam	Berita berita soerat ka bar dan dagang
7 15	Membales soerat soerat dan rapport rapport
7 20	Krontjong Orkest
9 15	Memperdengarkan pidato pidato tentang hal Aga ma Islam
12 —	Toetoep
	—o—
	!Septoe 4 Februari
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M	6 — pagi Memperdengarkan soera dari Miss Moor
6 20	Roepa lagoe Hawaian
7 —	Lagoe lagoe Sumatra
7 30	Toetoep
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M	12 — siang Pemboekaan
12 03	Klenengan Studio Nirom
1 20	Berita s. k. jg terpenting
1 30	Meneroeskan klenengan Djawa timoer
2 20	Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting
2 30	Toetoep
Soerabaia II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M	5 — sore Njanjian dan dongengan anak anak
5 50	Gending2 Djawa tengah
6 —	The Baby Browns Hawaian
7 — malam	Berita s. k. dan dagang
7 15	Membales soerat soerat dan rapport rapport
7 20	Roepa roepa lagoe Tiong Hwa Opera dan modern
8 —	Wajang Koelit Djawa Timoer
12 —	Toetoep
	—o—
	AWAS penting AWAS
	bikin pertjebakanlah toewan-toewan pada adres terseboet
	KLEERMAKER SOEPONO
	Tjiateulweg No. 9 BANDOENG